



Programa APC 2015
Acto de Entrega del “Proyecto de Mejora del Ambiente Escolar en el Centro Educativo de Veracruz”

El 29 de marzo de 2016, se llevó a cabo, en Arraiján, Panamá Oeste, el acto de entrega del “Proyecto de Mejora del Ambiente Escolar en el Centro Educativo de Veracruz”. Al acto asistieron el Consejero de la Embajada del Japón, Sr. Yoshihiko Sato, la directora del Centro Educativo de Veracruz, profesora Norma Cerrud, la Representante de la Asociación de Padres de Familia, la Sra. Yuly Castillo y otros invitados más.

El Centro Educativo de Veracruz es la única escuela secundaria en este corregimiento, que cuenta con unos 700 estudiantes. Entre ellos, hay estudiantes que caminan dos horas para llegar a la escuela, por lo que la Asociación de Padres de Familia de esta escuela, receptora de esta donación, consideraba urgente la adquisición de un transporte para ellos. También, el comedor construido hace unos años no funcionaba por no contar con equipo adecuado para cocinar y todas las fuentes instaladas en los pasillos estaban rotas por muchos años de uso. Por estas razones, ellos deseaban mucho una pronta solución a estos problemas. El gobierno de Japón decidió apoyar a esta Asociación de Padres de Familia, que aspiraba a la mejora del ámbito escolar, con la compra de un bus, el equipo para el comedor y las fuentes de agua.

Esperamos que esta donación permita ofrecer un cómodo ámbito escolar y contribuya a asegurar el derecho a recibir una educación obligatoria a los estudiantes de esta escuela.

【Monto total:\$71,505.00】



El Consejero Sato y participantes en el acto



Bus donado



Una parte de equipo donado para el comedor

